



# Inaugurarán escuela de artes circenses circo para niños, niñas y jóvenes

**DESARROLLO.** El próximo jueves 3 de julio se realizará la puesta en marcha de esta escuela formativa.

Redacción

El próximo 3 de julio, Atacama Circo inaugurar su nuevo espacio cultural donde desarrollarán una escuela de artes circenses dirigida a niños, niñas y jóvenes, así como actividades de formación y especialización en danza contemporánea y herramientas para las artes escénicas, junto a disciplinas del circo para público aficionado. La actividad de bienvenida partirá a las 11:00 horas y contará con la presencia de autoridades e invitados, así como una presentación a cargo de los integrantes de Atacama Circo.

## INSCRIPCIONES

Las inscripciones están abiertas para la escuela de artes circenses, la que comenzará el 5 de julio y culminará en diciembre. Para los niños y niñas funcionará cada sábado desde las 10.00 de la mañana, mientras que el horario para las y los jóvenes es de las 11:30 hasta las 13:00 pm.

## PLAN DE FORTALECIMIENTO

Esta iniciativa forma parte del plan de fortalecimiento de la



APOYO Y ALIENTO POR PARTE DE LOS PROFESORES DE ESTA ESCUELA.

gestión de Atacama Circo, financiado con la convocatoria 2025 de apoyo a puntos de cultura comunitaria del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. “Este plan nos permitirá implementar una programación de actividades abiertas a la comunidad totalmente gratuitas y por fin levantar la primera escuela formativa en artes circenses

para niños, niñas y jóvenes de la comuna” explicó el coordinador de dicho plan, Jaime Urrutia.

La escuela, así como los seminarios y talleres, se llevarán a cabo en el espacio Camaygo, en una alianza que enriquecerá este espacio hasta ahora dedicado a la natación y el deporte, al incluir las artes y la cultura con el funcionamien-

to de Atacama Circo. La dirección es Copayapu 6250, Parcela 13.

Jaime Urrutia Vega, artista de circo con más de diez años de trayectoria y gestor cultural de la agrupación, hizo una invitación a padres y madres de niños y niñas así como a los jóvenes a inscribirse en esta escuela “será un espacio deportivo lúdico, al mismo tiem-

po que abre la posibilidad de un espacio para el desarrollo integral tanto emocional, cognitivo, físico y cultural, que ayuda a desarrollar personas con una mayor capacidad de resiliencia, mejores habilidades psicomotrices, a través de la educación artística, en este caso de lo que mejor sabemos hacer, para que nunca más se diga que no hay circo en Co-

piapó”.

## ACTIVIDADES

El plan de fortalecimiento de Atacama Circo contempla diferentes actividades. Dentro del mes de julio, un seminario de danza contemporánea a cargo de la profesora Valentina Silva Paredes, Licenciada de pedagogía en danza y contorsionista de destacada trayectoria. Durante el mes de agosto trabajarán con la comunidad del entorno en un diagnóstico participativo que incluirá encuestas barriales, con el fin de conocer la opinión de la comunidad en torno a las necesidades de actividades culturales, así como elementos ligados a la identidad local.

En septiembre tendrán un seminario de flexibilidad, a cargo de la profesora Valentina Silva, mientras que en octubre realizarán una caminata abierta a la comunidad para habilitar espacios, mejora de suelos, entorno, etc., y un seminario de aro aéreo. La última actividad la efectuarán en noviembre, con un seminario de malabarismo a cargo del artista circense Jaime Urrutia.